



## **SEMINARIO SOBRE PRESUPUESTOS GOBERNAMENTALES CON ENFOQUE DE GÉNERO**

**San Salvador, El Salvador  
19 y 20 de septiembre de 2003**

### ***RECOMENDACIÓN SOBRE EL BANCO DOCUMENTAL GAIA RELATIVO A LOS PRESUPUESTOS CON ENFOQUE DE GÉNERO***

Las participantes y las integrantes del Comité Ejecutivo de la Red de Mujeres Parlamentarias de las Américas, presentes en el Seminario sobre presupuestos analizados con enfoque de género, celebrado en San Salvador, del 19 y 20 de septiembre de 2003:

*RECONOCIENDO* que los presupuestos analizados con enfoque de género constituyen una prioridad de acción para el acceso de las mujeres a la igualdad;

*CONSIDERANDO* que el Comité Ejecutivo de la Red de Mujeres Parlamentarias de las Américas se ha comprometido a desarrollar herramientas de formación para las mujeres parlamentarias;

*CONSIDERANDO* que la Secretaría de la Red de Mujeres Parlamentarias de las Américas ha dado curso a este compromiso constituyendo un banco de datos virtual sobre los presupuestos analizados con enfoque de género que está disponible en el sitio Internet de la Confederación Parlamentaria de las Américas (COPA) a la dirección siguiente: [www.copa.qc.ca/gaia](http://www.copa.qc.ca/gaia);

*CONSIDERANDO* los recursos invertidos en el desarrollo de dicho banco de datos;

*CONSIDERANDO* que un banco de datos es una obra que requiere ser renovada constantemente;

*RECOMIENDAN* continuar la actualización de este banco de datos GAIA de la Red de Mujeres Parlamentarias de las Américas;

*SOLICITAN* la contribución de las parlamentarias y los parlamentarios de las Américas a fin de alimentar regularmente dicho banco mediante el envío de referencias relativas a las legislaciones, iniciativas y proyectos que estén vinculados con los presupuestos analizados con enfoque de género a la siguiente dirección: [copa@assnat.qc.ca](mailto:copa@assnat.qc.ca)

*INSTAN* a las parlamentarias y los parlamentarios a mantener un equilibrio lingüístico en esa base de datos, para que ésta refleje las diferentes experiencias desarrolladas en las Américas y que las parlamentarias de las Américas se identifiquen y se reconozcan en ella.